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平成２２年度 第４回 府中市男女共同参画推進懇談会 

議 事 録 

 

Ⅰ 日 時  平成２２年１１月２２日（月）午後６時半～９時 

Ⅱ 場 所  女性センター 第１会議室 

Ⅲ 出 席 

 (ⅰ) 委 員 

   小西会長、諸橋副会長、原委員、清水委員、四井委員、中里委員、江田委員、藤田

委員、青野委員、明石委員、井沢委員 

 (ⅱ) 事務局 

   赤岩市民活動支援課長補佐、松井男女共同参画推進係長、後藤事務職員 

Ⅳ 欠 席 

  中嶋委員 

Ⅴ 傍聴者 

   なし 

Ⅵ 会議内容 

 １ 開会 

 

 ２ 前回の議事録の確認 

   異議なく承認された。 

 

 ３ 配布資料確認 

  ・ 資 料 １ 平成２２年度府中市男女共同参画計画推進状況評価報告書重点項目 

  ・ 資 料 ２ 第５期府中男女共同参画推進懇談会委員名簿【改正版】＜当日配布＞ 

 

 ４ 報告事項 

(１) 起草委員会について 

第３回起草委員会を１０月２２日（金）午後５時３０分から開催した。ＤＶ被害

者支援のための取組についての報告書（案）は１月の推進懇談会で提出する予定で

ある。 

なお、報告書（案）をまとめる作業は正副会長が務める。 
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 ５ 協議事項 

(１) 府中市男女共同参画計画推進状況評価報告書第三者評価について 

    第３回会議で分担した重点項目について、担当した委員がどのように第三者評価

を行ったか述べ、それに対し各委員が意見を述べた。 

項目番号 担当 意  見 

００１ 
明石・

中里 

・ 女性比率３０％は低い。少なくとも４０％を目指して欲しい。 

・ もっと団体等に推薦を依頼するように働きかけをして欲しい。 

００２ 
明石・

中里 

・ 目標値を１００％達成するように要求するのは厳しすぎるのではないかと

思う。 

・ 男女共同参画を進めるにあたり非常に大切なので女性委員を増やしていか

なければならない。 

・ 前年度の提言が活かされていないので、前年度の意見を活かして計画を立

ててほしい。 

００４ 四井 

・ 「女性センターへの団体登録として妥当な登録を精査できた」とあるがど

ういう基準で登録団体の精査をしたのか分からない。 

・ 市民企画講座について昨年度は予算が足りなくて２企画しかできなかった

ので、予算がつくようにしてもらいたい。 

・ 評価が高すぎるのではないか。 

０１０ 四井 

・ 担当課が評価内容に昨年度のコピーをしている。私たちの改善策の提言が

取り入れられてない。 

・ 男女共同参画とテーマが違うと思う。来年度から重点項目から外して良い

のではないか。 

０１８ 
明石・

中里 

・ ２０年度と２１年度の取り組みが違うので比べようがない。 

・ 担当課の評価が低いため、第三者が高い評価をつけられない。 

０１９ 
明石・

中里 

・ ２５万人を超える市民を対象に総合防災訓練が年１回とは、どういう基準

なのか。 

０２１ 
明石・

中里 

・ 具体的な数値目標を設定して、「○％を超える」と書いてもらいたい。 

・ 評価が前年度と全部同じなのでコピーしていると予想される。前回の提言

が取り入れられていない。 

０２８－

① 
清水 

・ パンフレットを配布してもなかなか世の中が変わっていくとも難しいが、

やはり地道に啓発していくしかないと思う。 

・ 前年度よりも目標がきちんと立てられて良い。 

０２８－

② 
清水 

・ 数値目標で啓発事業年間１回以上開催というのが適切かどうか分からない

が、目標を設定したからには達成してほしい。 

０３２ 
江田・

藤田 
・ この項目に関しては非常に努力されていると感じた。 

０３６ 
江田・

藤田 

・ 低年齢児保育の充実は数値的な充実なのか、内容的な充実なのか分からな

い。 

０５８ 青野 
・ 前回の提言が活かされていないが、担当課の自己評価は適切に行われてい

ると見られるので、第三者評価を３にしたい。 

０６８－

① 
原 

・ 前回の改善策について書かれていない。担当課とキャッチボールになって

いない。 

・ 年々、テーマが抽象的になってきている。 

・ 事業項目と施策の内容が合っていない。事業項目を変える等工夫が必要な

のではないか。 
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項目番号 担当 意  見 

０６８－

② 
原 

・ この事業は母子保健法で規定されている事業をやっているだけなので、男

女共同参画のテーマとしてはどうかと思うが、きちんと計画に基づき取組

をしている。 

・ 次年度にはこの事業を第三者評価から外していいのではないか。 

０６９ 原 ・これも前回の提言に対して何の返答もない。 

 

その他の意見 

・ 全体として前年の提案が活かされているのか分からない事業項目が多い。こ

の第三者評価全体について話し合いたい。 

 

    また、府中市男女共同参画計画推進状況評価報告書第三者評価案の修正やまとめ

に関しては正副会長に一任することとし、残りの第三者評価事業項目については次

回の会議で引き続き協議することとした。 

 

  (３) その他 

   ア 次回の会議日程について 

  日 時：平成２３年１月２１日（金）午後６時半～８時半 

  場 所：スクエア２１・女性センター 第１会議室 

 

６ 閉会 

 


